

キャンプに行つて川遊びしたこと

五か西小三年 松沼 うらひ

わたしは、2年前に、キャンプに行きま
した。テントをたてて、お昼ごはんを食べて、
お父さんとお姉ちゃんとお兄ちゃんて川へ
行きました。

お父さんほ、魚つりをして、お兄ちゃん
お姉ちゃんとおわたしは、川で遊びました。
すなの所では、

「おんせんできました！」

と行って、遊んでいました。川へ入ったとき
は、つめたくてきもちよかったです。

お父さんも、魚は、いっぱいれました。

わたしは、

「やったい！」

といました。

お父さんがつれないときは、みんなで、

じゃん番にばうえんきょうを見て、さがしを

した。けれども見つかりませんでした。わたし

は、見つけるのがたいへんになってきたので

さがすのをやめちゃいました。

お兄ちゃんとお姉ちゃんどわたしは、おく
のほうまで行きました。かたぐらいまどのふ
かさの所へ行ったので、つめたくて、つめた
くて、すぐりあがっちゃいました。
ほかには、石で遊びました。どろやつて遊

ぶかどゆうと、大きな石に、すなまかけて、
パツクみたいに遊んだりして遊びました。

ほかには、川のほうにある大きな石や、ひ
らべったい大きな石にのっかったり、さわっ

たりして、ざらざらか、つるつるかを調べ
たりして、ざらざらか、つるつるかを調べる
遊びです。つるつるだと、さわるときもちい
いです。

後二つあります。一つ目は、茶色っぽい色
の小さい石で、ほかの大きな石に絵を書けま
す。いろいろな絵を書いたらおもしろいです。

さい後の一つは、水きりです。川には、い

ろいろなる石をえらびます。水きりをするとき

は、ひらべったい石がいろいろです。

そ水で、一日目の川遊びは、終わりにしま

したので楽しかったです。
二日目は、家ごとみんなで行って、いそいそ
なことで遊んで、すいかを食べました。すいか
かわりではなかつたけど、川で食ったので、
おもしろかつたです。
これで、川遊びは、終わりにしました。
まっごく楽しかったのので、また、行きたい
です。